

## Den Übergang zur Schule fließender gestalten

Seit Beginn des Schuljahres 2009/10 nimmt die Grundschule Dassel zusammen mit den Kindergärten Dassel, Lauenberg und Sievershausen am Modellprojekt »Brückenjahr« teil. Das Brückenjahr soll den Übergang vom Kindergarten zur Schule für die künftigen Schulanfänger fließender gestalten und Ängste vorbeugen. Daher sind verschiedene Aktionen geplant, die auch die Kinder aus anderen Kindertagesstätten als die oben erwähnten und Kinder, die keinen Kindergarten besuchen, einbeziehen. Jetzt waren alle zukünftigen Schulanfänger zu einer Schul-Rallye eingeladen. Es ging durch die

gesamte Schule, und in vielen Klassen mussten Fragen beantwortet werden, wie zum Beispiel die Klassenlehrerin heißt oder welchen Vornamen es in der Klasse doppelt gibt. Zwischendurch wurden auch praktische Aufgaben wie Ausschneiden und Anmalen erledigt. Um auch das Sekretariat kennen zu lernen, mussten sich alle Kinder von dort einen Schulstempel holen. Die Kindergartenkinder waren begeistert und haben schon viel von ihrer Schule kennengelernt. Zum Abschluss gab es für jeden eine Urkunde, die bescheinigt, dass die Kinder mit Erfolg an der Rallye teilgenommen haben.